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予算決算常任委員会審査報告書 

令和４年６月 17日  

飯綱町議会議長  渡 邉 千賀雄  様 

 

予算決算常任委員会委員長  瀧 野 良 枝  

 

本委員会に付託の事件は、審査の結果、下記のとおり決定したので会議規則第 77

条の規定により報告します。 

 

記 

事件番号 件      名 審査の結果 

議案第 38号 令和４年度飯綱町一般会計補正予算（第３号） 可 決 

 

 次に、本委員会の審査の経過及び主な質疑について報告します。 

 

○議案第38号 令和４年度飯綱町一般会計補正予算（第３号） 

質疑①：衛生費の支出について、新型コロナウイルスワクチンの４回目接種に関す

るものと説明あった。接種の予約方法等は、３回目までと同じか。また、

３回目接種完了者のパーセンテージは。 

回答①：４回目接種の予約方法は、３回目までと同様で、接種券を配付し、町ワク

チン接種予約センターで受付を行う。また、３回目の接種率について、６

月10日時点での接種完了者が7,936人、令和３年１月１日現在の人口が

10,854人、接種率が73.1％。 

質疑②：ワクチンのメーカーは。副反応が心配で３回目を受けていない方がいる。

今まで使用していたファイザー社製とモデルナ社製以外のワクチンで副反

応が弱いものがあり、他の地域では３回目までの未接種者が接種し始めて

いるとの情報があるが当町の対応は。 

回答②：初回接種（１回目、２回目）はファイザー社製を使用している。現在は、

12歳到達者と３回目未接種者等に対して、月２回土曜日に接種日を設けて

おり、ファイザー社製を使用している。４回目接種については、３回目接

種の際、モデルナ社製が多く使用されていたため、同様に主にモデルナ社

製とする予定。また、ファイザー社製とモデルナ社製に比べ副反応が弱い

と言われているノババックス社製ワクチンの接種については、現在県会場

で行われている。ノババックス社製の接種希望者が多いため、県から市町

村でも行うよう依頼があった。当町は、４回目接種を９月末までに行うよ

う日程を組んでいるが、１回は３回目接種者に対してノババックス社製を
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使用する日を設けたいと考えている。ノババックス社製については、県に

申請した人数分が配付される見込みのため、状況により対応したい。 

討 論：なし 

採決の結果：全員賛成で可決とした。 


